## 8/25 (日) シンセン×デ×ザンシン

今日は Asok で Chaweewan 先生らと打ち合わせでした。

同席したタマサート大学(以後TU)学生のNatterとNatchaともそこそこ話せてよかったです。ただ、名前がとても紛らわしい・・・! 大槻先生が何回も名前を間違えていたのには笑ってしまいました。

Banjumrung 村についてなど、4 時間みっちり話し合いました。手帳にメモを取りまくったので、一体何を書いているのかさっぱり分からないのですが、時間があるときにちゃんと整理しておきたいと思います。

あと、スタバのグリーンティーがやたら甘くて美味しかったです。抹茶をやたら甘くした感じかな?

その後、MBK で現地用のケータイを買いました。

私の iphone でも通話はできるのですが、請求額が怖いので、浅山ちゃんと一緒のタイプを 720 バーツで購入! プリペイドがまた 5 バーツ分しか入っていないので、セブンで早くチャージしたいところです。

大槻先生もスマホを買っていましたが、その細かい設定の間、MBK 内でバックを手に入れました(´▽`)

3way で使えるのに 199 バーツは安い! デザインもタイっぽいし、リュックに収納できるサイズだし、日常的に使えそうなので助かります。

Chaweewan 先生の車に荷物を預けて(車の場所を忘れる先生・・・さすがです)、お土産のカステラの無事を祈りつつ、しばし荷物とお別れ・・・

夜は、しゃぶしゃぶ&寿司の日本食のお店に行きました。

しゃぶしゃぶ (タイスキ?) の具材がレーンを回っていて、肝心のお寿司はバイキング形式という、日本の先を行く (笑) スタイルが斬新でした。でも美味しかったです。

タイの露店で食べるような料理と比べたら、値段(339 バーツ)は高いですが、日本でいう「普段はジョイフルしか行かないけど、 たまーに奮発して焼肉行く」ような感覚なのかなと思いました。

ホテルは Victory Monument の近くに急きょ取ることに。Victory Exictive Residence?とても不思議な名前でした。

古びてるけど元高級ホテルなだけあって(値下げしただけ)、プール付き、ボーイさんがいる、お風呂はバスタブ、ポット完備で嬉しかったです。

あまりに嬉しかったので、折鶴を添えたチップを置いておきました。チップの相場が分からなかったのですが・・・20 バーツくらい が妥当なのでしょうか。今度調べてみたいです。

あと、エレベーターに「ドリアン持ち込み不可(罰金 2000 バーツ)」と書いてあってちょっと笑いました。やっぱりそこは格式高いからなのでしょうが、ドリアンの強烈な匂いは、タイ人でもやっぱり嫌なんだなあと改めて思いました(^O^)

今日は、夜遅くまでプレゼンについて話し合ったので、寝る時間が少ししかなく・・・辛いです。 この後の疲れが不安ですが、頑張ります!